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Reunión: Directorio Nº 1 de 2020 

Fecha 12/03/2020 Hora 8:03 
Próxima 
reunión 

26/03/2020 

MESA DIRECTIVA 

Nombre Cargo  Asiste / no asiste 
 

Mario Tapia                                           Presidente                                                                Asiste 

Rodrigo Arroyo                                      Vicepresidente                                                         Asiste 

Magdalena Pardo                                  Secretaria                                                                Asiste 

Rafael Charun                                       Tesorero                                                                  Asiste 

NÓMINA DE DIRECTORES 2019 
 

Nombre Nivel / Institución  Asiste / no asiste 

Paulina García PK Asiste 

Tatiana López KK Asiste 

Daniela Wasfi 1° Asiste 

Jacinta Fanjul 2° Asiste 

José Tomás Alfonso 3° Asiste 

Pamela Martínez 4° Asiste 

Gonzalo Correa 5° Asiste 

Carolina Moure 6° No Asiste 

Maite Gimeno 7° Asiste 

Carola Atenas 8° No Asiste 

Rodrigo Ricalde 9° Asiste 

María Teresa Ruiz-Tagle 10° Asiste 

Vesper van Abel 11° Asiste 

Orlando Jimenez Papás Atletas Asiste 

Cristián Egaña Scouts Asiste 

José Luis Fernández Liga de Futbolito No asiste 

   

N Tabla 

1 
 
Despedida y agradecimiento directores salientes 

2 
 
Status Scout 

3 
 

Avances Comisión Bienestar 

4 
 
Fondo emergencia/comisión 

5 
 

Varios Colegio (Arancel / matrícula / recurso de protección / Horarios / libros) 

6 
 

Tips coronavirus 

7 
 
 
 

8 
 
 
 

9 
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N° 
 

Resumen de lo Tratado y Descripción de Acuerdos 

1 Se entrega brevemente una descripción de la evolución estatus scouts desde la conformación de la mesa de trabajo 
y hasta el campamento scouts durante el verano 2020. La evaluación por parte de los miembros del grupo, los 
jefes, el colegio y muchos apoderados es muy positiva y este resultado valorado por los presentes. 
 
 

2 La comisión de bienestar presenta avances en esta materia durante el 2019 (estacionamiento, bicicletero, paradero, 
campaña bandejas). Se hace hincapié en el apoyo recibido también por el colegio y los desafíos que se tienen por 
delante. Se presenta la necesidad de complementar inversión del colegio en mejores áreas para bicicleteros 
(radieres y techos) con las estructuras metálicas para las bicicletas. Se sigue estudiando cómo optimizar uso de 
bicicletero en estacionamiento nuevo (analizando nueva ruta de acceso). Plantean que viene un tema de más largo 
aliento, que dice relación con el uniforme escolar. Se acordó levantar una propuesta de uso de uniformes para 
llevarlo a la dirección del colegio. 
 
 

3 Se plantea por algunos directores el tema igualdad de género y cómo el colegio puede hacerse cargo de este tema 
dentro de los contenidos académicos y en la comisión de Educación y Cultura. Se planteó la posibilidad de incluir 
en esta comisión este tema y la necesidad de que las mujeres participen más en la toma de decisiones.  
 
 

4 Se tocó el tema de las funas en el colegio, que afecta principalmente a la III Unidad. Se reconoce como lo más 
importante el acoger a afectados que acusan y revisar con el colegio las situaciones en que ocurren los abusos. En 
especial el consumo de alcohol de los chicos y chicas. Adicionalmente, se consideró relevante analizar la 
verosimilitud de estas acusaciones, particularmente por comunicaciones que circulan en la RRSS y la posibilidad de 
que se esté imputando un delito cometido dentro de la comunidad del colegio. Se trató de la importancia en el 
manejo de este tipo de comunicaciones por la responsabilidad que conlleva. Finalmente se acordó transmitir al 
colegio ocuparse más de estos temas, particularmente frente a acusaciones de situaciones de abuso y, 
adicionalmente, a su verosimilitud. 
 
 

5 Se habló de las sugerencias para enfrentar el coronavirus y la necesidad de reforzar acciones, tales como, lavado 
de manos permanente y distanciamiento social en lo posible para evitar contagios.  
 
 

6 Con respecto a las colegiaturas, se explicó el proceso de levantamiento de inquietudes por parte de los 
apoderados, la solicitud y presentación del problema al colegio, las posteriores reuniones sostenidas entre CdP y el 
Colegio, los problemas que produjo la presentación del recurso de protección y finalmente, el resultado la rebaja del 
arancel 2020 del 2,9%. 
 
  

7 Se informó acerca de los exitosos resultados de la feria del libro por libro de este año 2020 y se felicita al grupo de 
apoderadas que trabajaron en el equipo. 
 
 

8 Se explicó el cambio de horarios durante las primeras tres semanas de clases y como se abordó este asunto en 
forma positiva con la dirección del colegio, logrando algunos cambios relevantes, en especial, para las familias con 
hijos en la primera unidad. 
 
 

9 Quedó conformada la comisión de fondo emergencia con Rodrigo Ricalde y al menos otros dos apoderados que se 
buscarán en la comunidad. La Mesa del CdP queda a cargo de conformarla. 
 

10 Se señala que esta reunión de Directorio sería la última con los mismos Directores del 2019 y que en la Asamblea 
de Delegados se elegirían los nuevos directores de los niveles impares, y así quedará conformado el nuevo 
directorio para el 2020. 
 
 

11 La reunión terminó a las 9:30 hrs. 
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Comentarios / Observaciones / notas de directores 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 


